

Mont de Marsan le 24 janvier 2018

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du Chœur d'hommes BICITUNA

L'Assemblée Générale 2017 s'est déroulée le 23/01/2018 dans les locaux du club Cyclo Saint Jean d'Août, rue Pardailan à Mont de Marsan. La Mairie de Mont de Marsan n'a pu être représentée.

Le président Jean Ferrer.

Le président présente le bureau sortant:

- Président Jean FERRER
- Vice Président Jean Michel BANCON
- Trésorier Dominique PASTOR
- Secrétaire Didier IZOTTE

L'année 2017 a été une bonne année pour l'association. Nous avons chanté:

- Janvier: Peña Pedro Romero et maison de retraite Mauléon
- Février: Ehpad de Mont de Marsan
- Mars: Maison de retraite Mauléon
- Mai: Repas des retraités de Larrivière
- Juillet: Fêtes de la Madeleine, Garage Baudin et Maison de retraite Mauléon
- Août: Fêtes de Pontonx restaurant Val Fleuri
- Septembre: Bodega St Jean d'Août et La Tumade pour la journée des clubs cyclo
- Novembre: Cloître St Sever
- Décembre: Téléthon

L'année 2017 aura vu les départs de Christian Célerier, Patrick Bernioles, Lilian Labarthe, André Guédon, Dominique Pastor et l'arrivée de Jean-Michel Balassi.

Le trésorier, Dominique Pastor

Pour 2017, les entrées sont les cotisations payées en début d'Année. Les dépenses sont l'assurance et la commande de cartes de visite.

Le compte en banque est créditeur de 197€ en attente de l'entrée des cotisations 2018.

Le renouvellement de l'assurance est à prévoir en février 2018 pour un montant d'environ 120€.

Le secrétaire, Didier Izotte

Présentation du bureau sortant :

- *Jean Ferrer, président,*
- *Jean-Michel Bancon, vice président*
- *Dominique Pastor, trésorier,*
- *Didier Izotte, secrétaire.*

Le bureau est démissionnaire. Le trésorier Dominique Pastor ne se représente pas.

Jean-Jacques Gloria, dit "Manolo", se porte volontaire pour le poste de trésorier.

Le nouveau bureau est élu à l'unanimité.

Composition du nouveau bureau:

- *Jean Ferrer, président,*
- *Jean-Michel Bancon, vice président*
- *Jean-Jacques Gloria, trésorier,*
- *Didier Izotte, secrétaire.*

Le Président, Denis Delage

Le président remercie Dominique pour le travail réalisé.

En projets fermes nous chanterons le 27 janvier à Lucbardez pour le repas des parents d'élèves.

Nous avons des contacts avec les maisons de retraite de St Sever et de Mont de Marsan (Mauléon) ainsi que le restaurant Basco-Landais.

Nous rentrerons en contact avec l'Ehpad de Mont de Marsan ainsi qu'avec la commune de Lacquy pour la transhumance.

Le président conclut l'AG en souhaitant une bonne saison pour BICITUNA.

Le secrétaire

D.IZOTTE